



Santiago, 7 de julio de 1993

Monseñor
Jorge Medina Estévez
Obispo de Valparaíso
VALPARAISO

Estimado señor Obispo:

Me refiero a su atta. de 31 de mayo y 30 de junio, en que se refiere a la campaña sobre el SIDA.

Sobre el particular me es grato expresarle lo siguiente:

1º. Según me informa oficialmente el Ministerio de Salud, en el Programa de prevención del SIDA que lleva a cabo el Gobierno no se contempla ni realiza la entrega masiva de preservativos;

2º. En relación al spot a que se refiere la publicación que usted me adjunta, tan pronto conocí esa información manifesté mi desacuerdo con el contenido y forma de ese spot, lo que determinó la decisión del Ministro de Salud de eliminarlo de la publicidad; y

3º. Comprendo su punto de vista y he dado instrucciones para que en esta materia se enfaticen valores tales como la fidelidad conyugal, la espiritualidad del amor y el desarrollo del carácter para hacer prevalecer la conciencia sobre los instintos.

Lo saluda atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR